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（組合要求）新大阪駅ホーム端の全業務用扉に自動ドアクローザーを

設置すること。

【会社回答】現行通りとする。

組合：ドアクローザーの導入はセキュリティ上でも必要である。

会社：基本的には開けたら閉めること。使用頻度が高い。壊れること

もある。

組合：閉め忘れ防止だけでなく、ドアが勢いよく閉まってドアの故障

を防ぐためにも必要である。

会社：勝手に閉まると手で締めることをやらなくなる。

組合：社員を疑うことが前提となってるからだ。

会社は何でもかんでも社員の責任にせ

ず、具体的な対策を講じるべきです！


